



ADECCO PLATA

LO QUE DICE LA PRENSA: Air Europa alarga el efecto Cepeda

1/27/2014 El diario balear Última Hora se hace eco de la tercera victoria consecutiva del Palma Air Europa desde la llegada del nuevo técnico, Ángel Cepeda. Por su parte, el Diario de Ávila informa sobre la victoria del Grupo Eulen Carrefour El Bulevar en Donosti, un triunfo que hace que el conjunto abulense "crezca" según el rotativo. Un partido que supuso una nueva derrota del colista, tal como también recoge Noticias de Guipuzcoa.



XAVI OLTRA / ÁREA DE COMUNICACIÓN DE LA FEB

Última Hora de Palma se hace eco de la tercera victoria consecutiva del Palma Air Europa. "El Air Europa alarga el efecto Cepeda", titula el rotativo. "El 'Efecto Cepeda' sigue candente después de que el Palma Air Europa sumara su tercera victoria consecutiva desde la llegada del nuevo técnico al banquillo del Toni Servera (66-72)", añade el diario, en referencia al aterrizaje del nuevo entrenador, Ángel Cepeda. "Ante la presencia de un centenar de aficionados mallorquines, los isleños se apoyaron en la pareja Di Bartolomeo-Pantín para liquidar a un incómodo Aráberri y acercarse un poco más a las posiciones de cabeza", asegura la información.

GRUPO EULEN CRECE

Diario de Ávila informa sobre la nueva victoria a domicilio de Grupo Eulen, en este caso en Donosti por 44-65. "Cuatro triples de Guillermo Justo en el tercer cuarto liquidan al Askatuak y dan una nueva victoria a los abulenses, tercera consecutiva, su mejor racha de la temporada", dice la crónica. "Un parcial de 6-24 en el tercer cuarto fue clave para que el Grupo Eulen Carrefour El Bulevar se hiciese con el triunfo en San Sebastián, en un encuentro que estuvo marcado por las defensas de uno y otro equipo y que en sus dos primeros cuartos resultó muy igualado. Sin embargo, en ese tercer cuarto crucial los visitantes acribillaron a triples a su rival, especialmente de la mano de Justo, que con cuatro anotados en



Semana de descanso antes de la Copa (Foto: FEB)



En cumplimiento de la Directiva 2009/136/EC se informa que el presente sitio web utiliza cookies propias y de terceros para la presentación de los servicios adecuados a sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación. En caso de que deshabilite el uso de cookies en este sitio web, no podrá acceder a todos los apartados del mismo. Si continua utilizando el sitio web sin deshabilitar el uso de cookies, entendemos que presta su consentimiento para el uso de las cookies utilizadas y definidas en este sitio web. Para deshabilitar el uso de cookies en esta página y/o obtener información completa del tipo y finalidades de las cookies utilizadas consulte el siguiente [Aviso legal](#)



victorias después de quince partidos disputados. El Iraurgi, por su parte, tuvo descanso y ha caído al penúltimo puesto, aunque con tres triunfos de renta sobre el Askatuak. La próxima semana no hay jornada porque se disputa la Copa de la Adecco Plata. El 8 de febrero el Askatuak visita al Marín y el Iraurgi, al Palma", añade la noticia.

UN PARÓN, EN TEORÍA TRANQUILO

El Periódico de Extremadura analiza la última victoria del Cáceres y el parón del que ahora disfrutará el conjunto de Ñete Bohigas. "El Cáceres, satisfecho tras su victoria del sábado ante el Marín, no volverá a jugar hasta el día 9, en la pista del Zornotza. Posibles dudas sobre la continuidad de Javier Carter", avisa la noticia. "Un parón tranquilo... en teoría. La disputa de la final de la Copa LEB

J.11: Gernika Bizkaia pierde la imbatibilidad

El único invicto está en Morón de la Frontera

Barcelona, capital del baloncesto mundial

J. 16: Medina, otro MVP primerizo que pide paso

EL MVP del equipo más en forma es Mamadou Niang